

## Pourquoi la France a perdu... - 1/1

**Les Français ont été battu par les Grecs en 1/4 de finale de l'Euro 2004, nous allons tenté de savoir pourquoi...**

Les Français ont donc perdu 1-0 contre les Grecs ce soir de 25/6/2004 alors qu'ils ont été vainqueurs de la précédente édition. Un mot a du venir à la bouche de certains : pourquoi ?

Je vais tenter de proposer des réponses plausibles à ce problème.

### Sélectionneur

On va dire que je suis l'avis de la presse mais le selectionneur dans la défaite d'une équipe a sa part de responsabilité. J. Santini a fait certains mauvais choix de mon point de vue. La charnière défensive n'a pas prouvé sa solidité déjà au premier match contre l'Angleterre et après il était trop tard puisque les remaniements effectués n'ont que fait de la fragiliser. De plus j'ajouterais qu'on a trop fait de battage médiatique autour de Dessailly (cela apporte toujours une pression supplémentaire) mais cela ne concerne pas directement le jeu. La première défaillance du jeu français se trouve dans sa défense, la seconde dans son jeu en lui même : le jeu des Français n'a pas bougé depuis longtemps et c'est normal que les adversaires commencent à trouver la parade en bloquant les attaquants et le milieu je pense en particulier à Henry et Zidane.

### Joueurs

On notera tout d'abord que la plupart des joueurs français évoluent dans des championnats européens, ce qui leur oblige à jouer des saisons très lourdes et on peut se permettre de penser que la fatigue est ressentie surtout que la moyenne d'âge des joueurs se situe dans les 28 ans. Donc de un, une saison fatigante, de deux, peut-être une manque de motivation, enfin sur le terrain en tout cas, et de trois un vieillissement au sein de l'équipe de France (l'apport de l'expérience n'a pas comblé l'usure des joueurs de 1998). On en revient au sélectionneur mais je pense que c'était encore le meilleur choix à prendre même si les jeunes joueurs sont là plein de hargne et de talent (on verra tout ça à la prochaine Coupe du Monde). On peut aussi pointer du doigt le facteur "ego" puisque les Français étant considérés de tous comme les favoris dès le départ malgré la déroute asiatique et ainsi que les performances individuelles non moins brillantes dans les clubs respectifs des footballeurs a sûrement influencé la position des Français par rapport aux autres équipes.

Ce résumé n'est pas complet loin s'en faut et aussi sûrement influencé par le match qui vient de se dérouler mais bon vous pouvez ajouter vos remarques dans les commentaires.

Pour conclure, je dirais que l'arrivée d'un nouveau sélectionneur qui saura insuffler une soif de victoire et une vision autre du jeu ainsi que l'apport des jeunes recrues françaises pourra peut-être permettre à la France d'accéder à un nouveau trophée international qui leur échappe depuis 4 ans (exception faite de la coupe des confédérations).